



Martes, 7 de mayo de 2024

## **Fomento invierte 545.000 euros en la compra de nueva maquinaria para la conservación de carreteras**

- **La consejería licita la adquisición de tres mini excavadoras y un camión barredora-aspiradora para las brigadas de mantenimiento**
- **El presupuesto autonómico incluye este año más de 5 millones para mejorar los medios técnicos y el parque móvil que realiza tareas de preservación de la red viaria**

El Gobierno de Asturias ha sacado a licitación la compra de nueva maquinaria para el Servicio de Conservación y Explotación de Carreteras por valor de 545.000 euros. En concreto, se ha iniciado la adquisición de tres mini excavadoras, por un precio máximo de 285.000 euros, y de un camión barredora-aspiradora, por 260.000.

El nuevo material se destinará a las brigadas de conservación de carreteras para tareas como la retirada de desprendimientos o las labores de limpieza en calzadas y arcenes.

El diseño compacto de las mini excavadoras facilitará los trabajos en entornos poco accesibles y con obstáculos, frecuentes en muchos puntos de la red viaria autonómica. Por su parte, el camión barredora-aspiradora facilita la limpieza de arcenes y calzadas, al tiempo que evita que el pavimento se vuelva deslizante.

Esta inversión en nueva maquinaria es la primera en un ejercicio para el que están consignados más de cinco millones en el presupuesto autonómico para renovar y actualizar los medios técnicos y vehículos del servicio. Por primera vez, el montante anual destinado a conservación y explotación de carreteras supera los 20 millones. El objetivo es reforzar las infraestructuras y medios de las brigadas de carreteras y gestionar de manera integral, a través de contratos plurianuales, los trabajos básicos de conservación: desbroces, señalización, pintura, barreras, etcétera.